

Bhabinkamtibmas Desa Pabedilan Kaler Intensifkan DDS, Perkuat Kemitraan dan Jaga Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Apr 29, 2026 - 13:46



Pabedilan, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Pabedilan Kaler Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, Bripka Turyano, melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) dengan menyambangi warga secara langsung dari rumah ke rumah, Rabu (29/04/2026).

Kegiatan DDS tersebut merupakan upaya untuk mempererat komunikasi dan menjalin silaturahmi antara Polri dengan masyarakat, sekaligus menggali informasi yang berkembang di lingkungan warga binaan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Turyano menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat senantiasa menjaga kerukunan antarwarga, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, serta tidak mudah terpengaruh oleh informasi hoaks yang dapat memecah belah persatuan.

Selain itu, warga juga diimbau untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam (siskamling) serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terdapat potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah lingkungan mereka. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pabedilan AKP Mulyadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS merupakan langkah strategis dalam menjaga stabilitas kamtibmas sekaligus memperkuat kemitraan antara Polri dan masyarakat.

“Melalui DDS, Bhabinkamtibmas dapat mengetahui secara langsung kondisi dan permasalahan yang ada di masyarakat, sehingga dapat dilakukan langkah pencegahan secara dini demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif,” ujarnya.

Dengan kegiatan ini, diharapkan sinergitas antara Polri dan masyarakat semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pabedilan.